



**Unser Ausflug
in
die Stadtteilbibliothek Ehrenfeld
von Emily**

Wir waren in der Stadtteilbibliothek Ehrenfeld. Wir sind mit der S-Bahn gefahren. Als wir da waren, wurden wir in Gruppen aufgeteilt.

Und wir haben eine Rallye gemacht, die fand ich toll und leicht.

Als ich fertig war, bin ich an den Computer gegangen und habe ein Buch gesucht das gabs aber nicht. Danach habe ich ein Buch für meine Schwester gesucht, das gabs.

Dann bin ich an die Kasse gegangen und habe das Buch ausgeliehen.



Und ich habe noch für mich ein Buch gefunden. Und ich bin nochmal zur Kasse gegangen und habe das Buch ausgeliehen. Dann sind wir mit der S-Bahn wieder zurückgefahren aber wir haben die 2. genommen, weil die andere zu voll war. Als wir wieder da waren bei der Schule, war ich kaputt.